



5 Pièces

205 m²

Réf. 85494998

1 680 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette sublime villa d'architecte de 205 m², nichée au cœur du célèbre domaine privé et sécurisé de Castellaras le Vieux, idéalement situé entre Mougins et Valbonne. Cette propriété unique, allie élégance, luminosité et authenticité. Vous serez séduit dès votre arrivée par son superbe jardin paysager de 524 m² en restanques, agrémenté de terrasses ensoleillées et d'un jacuzzi. La villa offre une vue à couper le souffle sur les montagnes et la Baie de Cannes, un véritable tableau vivant à admirer au quotidien. À l'intérieur, un vaste espace de vie baigné de lumière vous accueille avec ...

Discover this stunning 205 m² architectural villa nestled in the heart of the renowned private and secure Castellaras le Vieux estate, ideally located between Mougins and Valbonne. This unique property, seamlessly combines elegance, natural light, and authenticity. From the moment you arrive, you'll be charmed by its beautifully landscaped 524 m² terraced garden, featuring sun-drenched terraces and a jacuzzi. The villa boasts breathtaking panoramic views of the mountains and the Bay of Cannes, offering a living masterpiece to admire every day. Inside, a spacious and luminous living area ...

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

